

kapolres Sukabumi Hadiri Penutupan MTQ Ke-46 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 8, 2024 - 00:04



Penutupan MTQ Ke-46 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2024 Sukses Besar dalam Mewujudkan Masyarakat Religius

Sukabumi - kecamatan Ciemas menjadi saksi sejarah keagamaan Kabupaten Sukabumi dengan penutupan Musyabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-46. Acara puncak ini, yang berlangsung mulai pukul 09.00 hingga 10.45 WIB di Aula Kantor

Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, menjadi momentum penting dalam mengekspresikan tekad masyarakat Sukabumi untuk menjadi lebih religius, maju, inovatif, dan sejahtera, sebagaimana yang diungkapkan oleh Bupati Sukabumi, Bpk. Drs. H. Marwan Hamami, MM. (07/03/2024)

Dalam sambutannya, Bupati Hamami menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada semua pihak yang telah turut serta dalam kelancaran dan kesuksesan penyelenggaraan MTQ Ke-46. "Kegiatan MTQ ini akan menjadi sia-sia apabila tidak memberikan pengaruh positif terhadap pembangunan karakter di Kabupaten Sukabumi," ujarnya Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami.

Tidak hanya itu, hadir pula dalam acara penutupan ini Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Y, S.H, S.I.K, M.T, yang menekankan pentingnya nilai-nilai keagamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kepada para Qori Qoriah, Hafizh Hapizah, dan seluruh Kafilah yang meraih peringkat juara dalam kegiatan ini, saya ucapkan selamat dan semoga prestasi ini bisa dipertahankan," tegas AKBP Tony.

Dalam catatan penting, pelaksanaan MTQ Ke-46 di tingkat Kabupaten Sukabumi tahun ini diikuti oleh 924 peserta dari 47 Kecamatan. Sebanyak 7 cabang dan 19 golongan menjadi pertarungan semangat keagamaan dan kecintaan terhadap Al-Qur'an. Harapan besar pun mengemuka bahwa hasil seleksi peserta MTQ ini mampu membawa nama harum Kabupaten Sukabumi menuju perlombaan MTQ di tingkat Provinsi Jawa Barat.

Pada akhir acara, Bupati Sukabumi secara resmi menutup MTQ Ke-46 dan menyerahkan hadiah juara umum piala bergilir kepada perwakilan Kafilah Kecamatan Cisaat. Dengan demikian, gelaran MTQ Ke-46 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2024 ditutup dengan sukses besar, semoga menjadi awal yang baik dalam perjalanan keagamaan dan pembangunan karakter masyarakat Sukabumi ke arah yang lebih baik.